

Décrivons d'abord les éléments qui composent l'interface globale du Tableau de bord. Les divers aspects de la zone centrale et les intitulés des quatre boutons qui lui sont associés sont décrits dans la section consacrée à chacun des six modes principaux : Volumes, Disquettes, Rapport, Journal, Vaccins et Assistance.

Le sélecteur d'analyse permet, par simple clic, de choisir entre une simple vérification, qui ne retire pas les virus, et une réparation complète.

Le tableau de contrôle donne le nom du fichier analysé, le nombre de fichiers déjà analysés et le nombre d'erreurs.

Le sélecteur de mode permet de changer de mode, par simple clic sur l'icône du mode choisi, et ce même en cours d'analyse. L'icône du mode à partir duquel une analyse a été lancée clignote.

Le bouton de contrôle permet de démarrer une analyse par simple clic, de la suspendre momentanément, de la reprendre ou de l'arrêter. Son fonctionnement est détaillé plus loin.

L'indicateur d'analyse se trouve dans le coin inférieur droit de la fenêtre. Il clignote quand une analyse est en cours.